

Saluda



Vecinos y simpatizantes de Villasur de Herreros:

Vuelven nuestras esperadas Fiestas Patronales de Agosto. Este año 2011, especialmente se habla de números, de estadísticas, de sondeos, de porcentajes, de escrutinios, de datos con los que se dice la verdad, en ocasiones parte de la verdad y en otras se tergiversa para crear disuasión, discusión, disputa, para obtener opinión sesgada a favor de unos u otros. Vivimos social y económicamente en una complicada situación la cual creo que todos deseamos remonte a la mayor brevedad para lograr el bienestar de nuestra sociedad en su conjunto. Este remonte debemos asumirlo todos, poniendo de nuestra parte, animándonos, avanzando, sin retroceso, apoyando pequeños y grandes logros, escuchando, dialogando, en consenso y sobre todo trabajando, con la aportación y suma de cada uno.

Hablando de números, puedo informar sobre datos numéricos de nuestra gestión administrativa, datos numéricos técnicos y económicos sobre nuestro municipio, sobre el empleo y desempleo, sobre superávit y déficit, pero no hablaré de números ni azules ni rojos, puede que sea buen momento pero no es el lugar adecuado. Nos tenéis a todos los miembros de la Corporación Municipal a vuestra disposición en cualquier ocasión como bien sabéis.

No obstante, el no querer hablar de números, no impide que cuente hasta nueve, primero por los años de confianza continuada que habéis depositado muchos de vosotros en el equipo de gobierno de esta Corporación Municipal que presido y segundo porque nuestra Asociación Cultural La Fragua me lo vuelve a permitir, año tras año en este preámbulo de nuestro Programa de Fiestas. Son nueve ya las ocasiones "oficiales" en las que os saludo de forma escrita a través de los Programas de Festejos contando con la protección y beneplácito de nuestros Patronos.

Ahora vuelvo a saludar, pues son ya nueve las veces y cada una diferente en que os saludo de forma singular. Nueve, número mágico dicen, asociado con lo terrenal y lo espiritual. A todos los múltiplos del nueve si les desglosamos sus cifras y sumamos sus dígitos, hasta llegar a uno sólo, dan como resultado siempre al número nueve. Por ejemplo, si sumamos todos los números de nuestro sistema decimal del 0 al 9, $[0+1+2+3+4+5+6+7+8+9]$, obtenemos el 45, que a su vez desglosado $[4+5=9]$ como vemos suma 9. Cualquier número multiplicado por 9 da otro número cuyas cifras suman 9 o un múltiplo de 9, es decir que puede reducirse a 9 al sumar nuevamente las cifras. Por ejemplo: $9 \times 6 = 54$ $[5+4=9]$, $9 \times 8 = 72$ $[7+2=9]$, $9 \times 547 = 5123$ $[5+1+2+3=9]$, ... Es como vemos un número resistente, pues por muchas veces que se multiplique, se obtienen cantidades o números donde la suma de sus cifras desglosadas sumarán nueve. Los 360 grados de un círculo $[3+6+0]$ suman 9. Dicen que se producen cambios terrestres significativos cada 180 años $[1+8+0=9]$. Un día tiene 1440 minutos $[1+4+4+0=9]$, 86400 segundos $[8+6+4+0+0=18; 1+8=9]$ que en desglose suman 9. Se dice que Jesús de Nazaret expiró a las nueve de la noche y que el corazón de la persona humana adulta late a un promedio de 72 veces por minuto, $[7+2=9]$ volvemos al 9. Pero lo más significativo es que los seres humanos procuramos estar 9 meses de gestación para poder nacer, como un servidor que nació el día 9, es decir el 9 de Octubre. Podemos llegar de muchas formas a este número especial, en este año 2011 sin ir más lejos, recogiendo la resta del desglose por parejas de los dígitos que lo conforman $[20 \text{ menos } 11 = 9; 11 \text{ menos } 2 = 9]$, pero lo que sí es cierto, sin manipular, sin trastocar, sin mediatizar o enredar para que el resultado parezca el que buscamos, lo cierto insisto es que vuestro Alcalde os viene saludando con ésta, en NUEVE ocasiones oficiales y me siento muy honrado por ello al igual que mis compañeros.

sigue...

Volviendo al asunto que nos ocupa, dado que me extiende y me han dicho que no me pase de “nueve” párrafos, en nombre de la Corporación Municipal os doy la bienvenida, a todos y a todas, en especial a los que retornan en estos días medianeros del verano al reencuentro con esta su casa, que les espera con un año más de historia, de empuje y de trabajo. El pueblo os recibe de nuevo engalanado para disfrutar en convivencia y alegría de nuestras Fiestas de agosto. La ilusión y la alegría deben llenar nuestras calles para que este gozo perdure a favor del progreso de Villasur de Herreros. Con tal disposición, acudamos a bailes, chanzas y verbenas, eventos y programas que con entusiasmo han preparado desde la Asociación Cultural la Fragua, la Cinegética también, la Asociación de Nuestra Señora, nuestra Parroquia, patrocinadores e industriales varios, Ayuntamiento y demás de la cuestión.

Villasur de Herreros en estos días nos ofrece espectáculo, juerga, cariño, alegría y diversión. No le demos la espalda y participemos todos de tan grata ocasión, insisto, con mis mejores deseos y desde este cargo de Alcalde, con un guiño al cielo, os SALUDO, FELICITO y ANIMO a permanecer por y para Villasur de Herreros.

Me permito de nuevo plasmar algo que ya dijimos en el pasado, en este noveno Saluda sobre el presente y futuro de nuestra localidad y es aquello que dice que en el ánimo de los miembros de la Corporación Municipal, está el deber y el derecho a no defraudar la confianza que habéis depositado en nosotros.

Contemos en lugar de diez hasta nueve, para que resulte más breve y proclamemos al unísono:

**¡VIVA LA VIRGEN DE LA ASUNCION!
¡VIVA SAN ROQUE! ¡VIVA VILLASUR DE HERREROS!**

Luis Miguel Pérez Castilla
Alcalde de Villasur de Herreros

